

VISITA A RUSIA. Bonn, marzo 23 (Reuters). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, y el canciller alemán Helmut Kohl, ofrecieron hoy una confe-rencia conjunta. La ministra inglesa informó sobre su próximo viaje a la Unión Soviética, donde se reunirá con Mikhail Gorbachev.

# Alfonsín critica a los nazis de siempre

Buenos Aires, Marzo 23 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín criticó hoy a los autores de la serie de atentados dinamiteros que se han registrado últimamente en el país, relacionados con los juicios que se si-guen contra militares presuntamente involucrados en delitos de lesa humanidad durante los pasados gobiernos militares

pre, fundamentalistas extinguidos en otras partes del mundo", dijo Alfonsín. "Que no se confundan es-

tos señores que se proclaman luchadores contra la subversión y al mismo tiempo ponen bombas y amenazan a los ciudada-nos", añadió en su discur-

-Pasa a la página 31-

## Buscan fórmula contra el déficit del Vaticano

Ciudad del Vaticano, marzo 23 (AP). Una comi-sión especial de cardenales inició hoy una reunión de tres días para hallar la for-ma de enjugar el déficit presupuestario del Vaticano que, se calcula, habría sido el año pasado de 56 mi-llones de dólares.

En la reunión presidida por el secretario de Estado Vaticano, cardenal Agos-

tino Casaroli, participan diez cardenales del consejo para el estudio de problemas económicos y de organización de la Santa Sede. Se anticipa que esta sema-na divulgarán un informe sobre el Estado de las fi-nanzas vaticanas.

El Vaticano dispuso este año una congelación de

-Pasa a la página 30-

# "Democracia en Ecuador y Nicaragua marxista"

Quito, marzo 23 (AP). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, dijo ayer que Ecuador "es una democracia, Nicaragua es un gobierno marxista leninista y por eso tenemos esa sensación de apoyo y amis-tad hacia Ecuador".

Bush respondió así a una pregunta durante una con-ferencia de prensa sobre si Estados Unidos aceptará el

fallo de la Corte de Justicia de la Haya, que pidió no ayudar al gobierno de Ma-

nagua.
"Una de las razones por las cuales el pueblo de Estados Unidos quiere y res-peta al Ecuador, es porque es un país que vive en de-mocracia, donde hay libertad para su pueblo y sus

-Pasa a la página 40-

### Armas a Irán no serán el fin de carrera Bush

Quito, marzo 23 (AP). El vicepresidente norteame-ricano George Bush dijo aquí que "de ninguna ma-nera" el caso de la venta de armas a Irán lo enviará de armas a iran lo enviara tempranamente "a casa" al marcar el fin de su ca-rrera política, y afirmó que con el presidente Ro-nald Reagan "estamos en total acuerdo en el

Bush ofreció una confe-

rencia de prensa al finali-zar una visita de cinco horas a Ecuador para expre-sar la solidaridad del pueblo norteamericano con el ecuatoriano, luego de los devastadores sismos del 5 y 6 de marzo que destruye-ron la infraestructura petrolera del país.

A la pregunta de un pe-riodista de si el caso Irán-

-Pasa a la página 31-

# Liberación económica refuerza democracias

de América Latina lleva al desarrollo, alivia las deudas y refuerza el "extraordinario ascenso de la democracia por ser la libertad indivisible", afirmó hoy el secretario del

#### Joyas por casi dos millones de Dls. roban en N. York

Nueva York, marzo 23 (UPI). Un par de hombres armados robaron aproximadamente dos millones de dólares en joyas durante un atrevido asalto hoy. esposando y atando al pro-pletario y a ocho emplea-dos, informó la policía. No hubo heridos en el

incidente.

La vocera policial, sargento Tina Mohrmann, dijo que un hombre llamó por teléfono a la tienda Gold Chain hoy por la mañana pidiendo una cita para ha-cer una compra de joyería.

Dijo que dos hombres lle-garon al mediodía con un maletin negro.

-Pasa a la página 31-

#### Sandro Pertini se desmaya en el funeral de Gral.

Roma, marzo 23 (AP). El ex presidente Sandro Pertini sufrió un desmayo hoy durante el funeral de un general de la Fuerza Aé-rea asesinado por terroris-tas y fue conducido aa un hospital.

El anciano estadista de 88 años estaba de pie en la primera fila de la Basilica de San Lorenzo cuando se cayó hacia adelante. Su se cayo nacia adeiante. Su sucesor, el presidente Francesco Cossiga, lo sos-tuvo del brazo. Del otro lado de Pertini estaba el también ex presidente Glo-vanni Leone, quien también trató de ayudarlo.

Pertini, que lucia pálido, insistió en mantenerse de

-Pasa a la página 40-



TRIUNFADORA. San Salvador, marzo 23 (Reuters). Virna Passelly Machuca, de 18 años, repre-sentará a El Salvador en el concurso Miss Universo 1987, que se realizará en Singapur.

Tesoro estadounidense, James Baker, a la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo. Baker, que se refirió asimismo a los planes de Washing-

ton para el BID, desechó las "soluciones dramáticas, instantáneas a las deudas", como el perdón, y afirmó sentirse alentado por el progreso de su plan para la deuda de las naciones en desarrollo presentado en 1985.

Pero el secretario del Tesoro no hizo alusión al Brasil, que suspendió los pagos de intereses sobre su deuda y está

negociando con la banca privada.

"Nuestra estrategia descansa sobre el principio de que si los deudores realizan las reformas orientadas al mercado que promoverán el crecimiento, esas reformas de-ben ser apoyadas con financiamiento de la comunidad mundial'', dijo el secretario a la Asamblea del Banco, que comenzó hoy en Miami. Baker sostuvo que las naciones en desarrollo adoptan

Baker sostivo que las faciones el uesar l'oba augular reformas de sus economias para estimular el ahorro y la inversión, aumentar la competencia, alentar el comercio y las inversiones privadas y reductir impuestos y tarifas.

Esas reformas "no son impuestas desde fuera",

'La Argentina sigue su audaz programa antiinflacio--Pasa a la página 57-

## Violeta Chamorro alude a la propuesta de Arias

San Antonio, E.U.A., marzo 23 (AP). "La pro-puesta de Costa Rica para la paz en América Central es la oportunidad de lograr guerra civil en Nicara-gua", dijo hoy aqui la di-rectora del diario "La Prensa" de Managua, Vio-

\_Pasa a la nágina 31\_

# Kirpatrick denuncia presiones de Castro

Washington, marzo 23 (AP). La ex embajadora en las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, sostuvo hoy que el presidente cuba-Fidel Castro "telefoneó personalmente a los dirigentes de Colombia, Vene-zuela y Argentina" para que votaran en contra de

-Pasa a la página 21-

## SIP debate sobre la libertad información

San Antonio, Estados Unidos, marzo 23 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa inició hoy su debate sobre la situación de la libertad de información en el hemisferio, con

un informe que describió el asesinato del periodista co-lombiano Guillermo Cano como el atentado "más espantoso" contra la prensa

Pasa a la página 30



SOLIDARIDAD CON ECUADOR. Quito, marzo 23 (Reuters). El vicepresidente de los Estados Unidos, George Bush (izquierda), estuvo ayer en esta capital, para expresar la solidaridad del pueblo norteamericano con el de Ecuador, a raiz de los recientes sismos. Le acompaña el presidente León Febres Cordero, quien le expuso un amplio panorama de la crisis que sufren los ecuatorianos, generalmente de SMI astedoo no